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AcTA No Oll C.GADCC

(　　　　SESI6N ORDINARIA _ 5 DE JUしIO D軋2023

En la ciudad de Ca「iamanga a los cinco dias de! mes de即O del afro dos mil veintit晦s, d了a

miさrooles a Ias 15HOO en la Sala de Sesiones del Gobie「no Aut6nomo DescentraIizado deI

Cant6n CaIvas p「evia convocatoria susc「ita por el Docto「 Jo喝e Montero Rod「iguez

ALCALDE D軋CANT6N CALVAS事Se jnstaIan en Sesi6n Ordinaria ios se静OreS ∞nCejales:

D昭. Zulay Marga「eth Pinz6n A噂andro ViCEALCALDESA; Lic. 1sraei Antonio Cuenca

?arango; Ing" Jos色BoIiva「 Cueva Tor「es;しic. Home「 Vicente Chuquima「ca Pinz6n; S○○

Santiago Alberto Gua「nizo CondoIo; CONCEJALES PR書NCIPALES.-

」A PRES馴TE SES16N SE DESARROLLO BAJO軋SIGU音訓TE ORD削DEL DIA

l.〃 cOnstataci6n deI qu6rum roglamentario。

: Po「 disposici6n delisehor AIcaIde, Secreta「ia constata eI qudrum reglamentario e informa

la p「esencia de cin∞ Conc句a!es p「incipaIes se的「es: Lic. 1s「aeI Antonio Cuenca

Sarango; lng置Jose BoIivar Cueva To∬eS; Lic. Homer Vicente Chuquima「ca Pinzch; Sr.

Santiago AIberto Gua「nizo CondoIo, Dra. ZuIay Margareth Pinz6n Alejand「o置

2. Conocimiento y aprobaci6n del o巾en del dia al t「ata購e en Sesi6n ordina「ia de
‘’ focha O5 dejuIio deI 2023.

Una vez que se ha dado Iectura a todos Ios puntos deI orden del dia po「 unanimidad, Se

aprueba el orden del dia de la presente Sesi6n O「dina「ia.

3. Apertura de Ia presente sesi6n ordinaria por pa轟e dei Alcalde del cant6n Calvas.

Ei sefro「 AIcalde ag「ade∞ a Ios sehores Concejaies po「 su asistencia y Ia decla略

言egaimente instalada.

4. conocimiento sobre e=nforme de備scalizaci6n en respuesta al o醐o n心mero J肌

. 064-2023「A・GADcC.
’ Se da lectu「a po「.Sec「etaria aI oficio Nro. 004-FIS-CC-2023 en cual se hace algunas

recomendaciones pa昭Ia Regeneraci6n del parque Cent「aI de la ciudad de Cariamanga,

y ia Regeneraci6n parque de “La Merced着de la misma ciudad, b却O tOdas las

exposiciones dadas se p「esenta la siguiente moc胎n po「 parte deI Conc匂a=ng. Jos色

BoIiva「 Cueva: “Uha vez ana舵a〔ねぬ伯so柄c碕n del SE揮COP y su respectivo h7S飢/Cffvp,

Se偽n料esa面o so鞠r el examen eapecfa/ aぬCo硯昭ぬrねGene伯I del昂sfa〔わsob昭el

proceso deno面nado　像egene伯c伯n mfeg脇l deI pa岬ue Ce面憎I deぬ　c如くねdくね

掴　ca府中a噂a’† Seguidamente se toma Ia votaci6n respectiva.

時Lic農!s輪el Antonio Cuenca Sa愉ngOこPo「 la moci6n presentada po「 el Concejal Boliva「

Cueva..

!ng" Jos6 BoIivar Cueva Torres: A favo「 de mi moci6n presentada.

Lic・ Homer Vicente Chuquimarca Pinz6n: A favo「 de la moci6n presentada po「 el

Concejal Boliva「 Cueva.

S○○ Santiago Alberto Gua「nizo CondoIo: A favo「 de Ia moci6n presentada.

D輪. Z山ay Ma「ga嶋th Pinz6n A噸andro: A favor de Ia moci6n p「esentada po「 el

ConcejaI Jose Bolivar Cueva

Docto「 Jorge Montero Rodriguez: Apruebo Ia moci6n presentada
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守金品組S言

: Luego de la votaci6n respectiva el Concejo Municipal del cant6n Calvas resuelve:

: aAprobar佃moci6n p伯se南de por el Conc晦I Jds6 Bo〃var Cue旧, de que una vez
ana舵aくねぬ胎so仙崎胸n (胎I SERCOP y su respec伽りins血IO胸es necesa[ねso鵬r e/

鳩spec呼vo examen especfaI aねConfroh確Gene個I 〔fel ESfadb sobre e/ proceso

denom加ade楯egene伯ci6n /nfegraIくfel pa叩ue Cen意ra/くね佃c九,dad `te Ca′治manga照

5.’Resolu占i6n acerca del comunicado a la Cont帽1o「ia Gene昭l deI Estado, §obre los

procesosこRegeneraci6n Integ略I deI parque Cent略I de獲a ciudad de Ca「iamanga, y;

Adquisici6n de dos vehiculos rocoiectoros de basura de 14 yardas c血bicas pa輪el

Gobie「no Aut6nomo Descentra!izado deI Cant6n Ca看vas
’ En este punto dei o「den del dia se hace referencia directamente aI tema de la adquisici6n

de Ios 「ecoIectores de basura, en donde el sく荊or AIcalde man胴esta que se ha mantenido

’ una reuni6n con la Empresa ERAFI, en Ia ciudad de Cariamanga, Para anaIiza「 este

tema,亙e se viene diiatando desde el afro 2021, y que dent「o de Ios infomes

PreSentados por el Asesor Juridico del GADCC consta una Acta de entrega presunta,
., registrada en su momento en la Notaria P「ime「a del cant6n Calvas, P「eVia Ia no朋caci6n

PO「 Parfe de! Se吊or Notario tanto al AIca!de como aI Aseso「 Juridico ante「ior, que aunque

hay que aciarar que esta acta soIamente se debe lIevar a cabo para bienes inmuebIes y
’ no bienes muebles, ya rePreSenta un derecho para esta compa輔a.

Asi mismo, Se ha presentado ante la P「ocuradu「ia Gene略I del Estado, una aCCi6n Iegal,

や　PerO a† no poseer esta entidad del estado un o「ganismo de a「bit「aje sino soIo de

medicac治n, Si Ias partes IIega「an a un acue「do no pude darse sentencia ejecuto「iada, PO「

Io que se ha ido dilatando adn mas este tema.

1 En Ia 「euni6n mahtenida con eI representante de ERAFl事Se ha solicitado entre ot「as

▼　COSaS, que los vehicuios sean entregados en Ca「iamanga, 「enOVa「 ias ga「antias, que Se

l ga「anticen la existencia de repuestos, y Ia capacitaci6n a los operadores, Siendo

importante aclara「 que existe multa pa「a Ia emp「esa ERAFI, PO「 la faIta de entrega de los

: vehiculos, Pe「O la compa轟a tambi6n adu∞ que Se le debe 「econoce「 muIta po「 parte del

Municipio po「 eI no pago de es章os vehiculos. Para lo cuaI es procedente que se eIabore

un acta en donde se ponga en cIaro todos estos puntos y Io que se resue!va dentro deI
‘ concap con Ia finaiidad de iiega「 a un acue「do entre Ias parfes, Ia misma que debe se「

. notariada〇

日Conejal Lic. Home「 Chuquimarca p「esenta la siguiente moci6n: ``Que bs vehfoufos

Sean en加egaめs en伯ciudad de Quiめp伯面aねrespec海轡鳩Vi弱n胎cnぬa por paIte de

bs defegados deI GADCC y proceder con el pago prevぬmea胎cj6n en eI Cen加o de

Mさd胎ac伯n de胸P調cu格du偏Gene胎I deI E§ねdb† Seguidamente se toma la votaci6n

respediva

Lic. ls「aeI Antonio Cuenca Sarango: A favo「 de Ia moci6n presentada po「 e冊c. Home「

l l Chuquimarca

Ing. Jos6 Boliva「 Cueva Torros: A favo「 de la moci6n p「esentada po「 el compa静ero Lic,

Home「 Chuquima「Ca

・しic。 Home「 Vicente Chuquimarca Pinz6n: a favo「 de la moci6n presentada po「 mi

pe「SOna"
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c轟しV禽雲 団扇

Dra, Zu置ay Ma「gareth Pinz6n Atejandro: A favo「 de Ia moci6n p「esentada e書Conc卓jal

Lic. Home「 Chuquimarca

Doctor Jo喝e Montoro Rodriguez: A favor de la moc胎n p「esentada.

Luego de Ias 「espectivas votaciones,割Conc句O MunicipaI del cant6n Calvas po「

unanimidad resuelve: %probarぬm耽畑n即ese励a細por eI Conc軸I Ljc. Homer

Chuquinaroa de queねs vehi加わs健coねcめ鳩s sean en鵬g轡dos en伯c初編d de Qu舶

p鳩v治ね伯印ec海苗場疎めn胎o面おpor関南e deねs 〔瀞egacねs de/ GADCQ y即oc脅ddr

con eI pago p胎v治medぬc始n en eI Cenfro de Me融eac楕n de細Pro鋤桐d高手ぬGene胎I de/

鹿細め†

6, cOnOcimiento, an割isis y aprobaci6n de Ia solicitud de Ievantamiento de patrimonio

familiar presentado po「 la S略章Maria In6s Shashaしagla.

Se da lectu「徴a Ia solicitud presentada po「 el sefrora Ma面a Inさs Shasha Lagla, Para que

se de levantamiento de patrimo面o fam舶r y pr軸bici6n de enajena「 de un Iofe de te「reno

de su propiedad, ubicado en eI Plan de Vivienda MunicipaI, ubicado en eI secto「 `’Tie「「as

Cobradas’’, de Ia ciudad de Cariamanga, aSi mismo s箆da le lect踊a a巾ronunciamiento

juridi∞ emitido por el Dr. Jimmy G「anizQ Procu略do Si雨ico del GADCC, en donde en su

Parte Per鯖nente ma鵬es船:りe a鋤餅的a /a documen胎o胸n a郎mぬse (始m鵬s‡贈que e/

fofe (ねfeI7enO C胎prap治的d de届施肩o贈鮪ar危/n6s Sわasha Lagfa, ubねaくわen eI刷an 〔胎

招面enda Mun細めa4 se encuen脆pagaめ朗su foね碇泊匂ou棚癒融b de esぬmane伯con

畑s舵qu応強os feg8ぬs pa個卵e se轡が/es細en cons胸e贈cめ机始l Conc旬v Muni的a者

Si請obs轡rvaciones por pa鵬de Ia Honorab書e Cama輪即緬eia, Se tOma la votaci6n

「espe(掘va:

T‾

Lic. 1srae! Antonio Cuenca Sarango: Luego del an舗Sis y esぬndo todo en regla, a favor

de! !evanぬmie軸o de patrimonio fam描ar y prohibici6n de en部enar solicitado por Ia se軸ra

Maria lnes Shasha Lagla.

Ing. Jos6 BoIivar Cueva Torres: Con∴el a繭南is juridico favo「貧bIe, a favor del

levantamiento de pat「imonio fam臨ar y prohibic胎n de en争jenan

Lic. Homer VIcente Ch叩融marca Pinz6n: Con e[ informe favora勘e de Juridico, a favor

de=evantamiento de関trimo面o fam瞳「 y pro輔b盲c酬de enalenar de=ote n心mero 14 de

Ia manzana `!D’号el PI急n de Vivienda MunicipaI.

S「・ San触go AIberto Guamizo Condolo: A favor de=evanぬmiento de pat「imonie

向miIiar y p鴫hibicibn de en郵e巾ar sd鴫itado por la se恥胎Maria ln6s Sぬsha Lagla.

D胎. ZuIay Marga「e伽Pinz6n Atejandro: De acuerdo con e=nforme deI Procurador

Sindco a favo「 del leva融amiento de pat「im櫨n盲o fam舶r y pr繭bici6n de enalena「

Sd畦itado por la s辱知o「a Ma「ia ln6s Shasha L急gla.

Doctor Jorge Montero Rodrigu銘: Existiendo e輔nforme deI P船curador Sindico a favor

de=evantamiento de pa融mo轟o fam触「 y prohibic鮒de enede胴r soIicitado.

Luego de fas 「espectivas votaciones el冊stre Concejo M囲ic時aI, POr unanimidad

resuelve: Aprobar l負solic軸d de levantamiento de pa輔men盲o familiar y p「Ohibゆ6n de

en副enar solicitado po唖a se細ra Maria ln6s Shash負Lagla.

7. Asuntos Varios

Dentro de este punto del orden del dia se trata Ios siguientes temas:

Por p急rte de la Dra. Zu!ay Pir陀6n A噂andro, POne en COnSideI’aCi6n que se ha solicitado

POr medio de o摘o la documentaci6n al Cons句O de P「otecc胎n de De「echos y pide a
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Sec「etaria se de lectu掘割o軸o de contestaci6n enviado por la Dra. Pat「icia Soto, en

曲面鴎噸「噸es鳴即e脂汗両町競合き軸守宮晴朗的g如蚤即昏朝割叩po即合婚e「調瞳娃自動
debido a que ha sido s輔citada tambi6n informac軸por parfe de Ia Jefa deI Centro de

Desa咽o‖o Social de Calvas, Ia cual de醐nda la鴨Visi6n de a融ivo" As子mismo ind錨que

la fecha y hora para la legalizaci6n de firmas en eI Ban∞ CentraI deI Ecuador ya∴Se

encuentra prog「amada y esperan cumpIi「 con e=ramite correspondiente・ Ante esta

POnenCia se f時recibir en Comisi6n GeneraI a Ia D「a. Patricia Soto Brice時secreta「ia del

Cons両de Protec鎚n de Derechos, P甜a el dia m鮒coles 19 de juIie deI 2023, en la

SeSi6n o「dinaria de Concejo Municipa上

EI conceja=ng. Jos6 BoIiva「 Cueva ind ca que en sesiones anteriore§ Se ha soIicitado

隙Cibir en comis胎n gene手aI a Ia P「esidenta y CoQ「dinador d患I Consorcie VIal Ahua銘,

Para que haga una exposici6n de Ia inve「si6n de=nc「emento de Io§ $40,000, al

PresuPueSto que el Gobierno Au胎nomo Descent胎lizado del cant6n Calvas, aSigna aI

antes mencionado Consorcio. Po「 lo que §e呼a que削la sesi6n or軸aria de! dia 12 de

julio de1 2023, Se ∞nVOque aぬPresidenta y Coordinador del Consorcio ViaI Ahuaca,

p貧「蚤su asisten館絶卵Co蘭s治れGen轡閏上

田Conc軸I Lic.章srae霊CIIenCa S創a肌gO, SO隅ta se de viab鵬ad a Ia reso[uc胎n pa愉

Pem鮒el estacionamiento de 5 a lO調両用toS de la ∞mPa郁a de t隠sportes

LUCERTRANS, ante lo cual el se細r AIca鵬ma輔e割a que se es胎tomando esta

re§O!llC胎n con p「udenc治章ya que POr VerSiones verbaIes deぬAdminishado「a del

Termina! T帥es柾e,喜as Cooperg浦VaS de丁輪SPOrぬS旗桓y Uni6n Cariamanga言ambi6n

estan solicitando qLIe Se Ies ap「ueba踊a pa「ada provisional.

EI Conc晦日s輪el Cuenca Sa胞ngo∴SOl融尋que:鳴sta que se鶴Ia resoIuci6n, Ia

Comi§a「ia Municip蜜上Jefat蝿de T「細sito幻a Adm輔straci6n del Teけninal Terrestre, nO

ies impidan 5 minutos de estacionamienぬa LUCERTRANS, Para eI emba「que de

paS劉e「oS.

Asi mismo eI Conc可aIしic. 1srael Cuenca Sa「尋ngo, expOne que la per§Ona que tiene en

∞nt略to de帰軸eario `樹Lu鴎ro’’意SOlicita la au軸翻ci鍋pa「a hacer m写ioras削dicho

balnea「io" Ante lo cua蒔e indjca que desde hace aIgin鱒mpo la Junta Parroquial de tl

Luce「o的, Viene sd鵬itando de m翻e「a verba=a admiIlistraci6n deI balneario en menci6n,

Pe「e鴫?t尋棚e nQ h勲貧棚喝P「轡Sen向c廟de ie細i蛾鵬o触a時la revis碕n de! GO融atO

no seria prudente que se le haga ning血tipo de m宙oras, hastaく胆e nO Se tome una

晦Soluc治れseb鴫即廟va負句e鳩e「 ia如調蛤istr尋ci鍋de=娼而e貧血等lしuceげ。

8裏Ciausura de Ia p「esente se嘉n o「dina,ia


